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„Die Probleme liegen viel tiefer“
www.op-online.de
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Es gilt, die Ausbildung der Spieler nicht nur in den LZ, sondern
insgesamt zu überdenken. Der Anteil der U23-Spieler, die in 1. oder
2. Bundesliga eingesetzt werden, ist seit zehn Jahren relativ
gleichbleibend. Allerdings ist der Anteil junger im Ausland
ausgebildeter Spieler in den letzten Jahren deutlich gestiegen,
während der der jungen in Deutschland ausgebildeten Spieler immer
mehr zurückging. DFL und DFB machen sich diesbezüglich
umfangreiche Gedanken. Im deutschen Fußball brauchen wird aber
lange, um Entscheidungen zu treffen, durch die sich etwas bewegt.

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/?postID=3820401#post3820401

https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/?postID=3820401#post3820401

